Phil Young



La puissance d'une bénédiction exprimée!

Je souhaite partager un témoignage de la bonté de Dieu dans ma vie et de la puissance d'une bénédiction sur votre vie. Au début de ma vingtième année, j'ai eu un prolapsus rectal. J'avais tellement peur et j'étais tellement gêné que je me suis débrouillé tout seul, sans aller chez le médecin. Je n'en ai parlé à personne, pas même à ma femme. Cela se produisait chaque fois que j'allais aux toilettes et j'ai souffert avec cela pendant 48 ans. Il y a longtemps, j'ai entendu un sermon sur le pouvoir d'une bénédiction sur notre corps, ce que j'ai commencé à faire il y a de nombreuses années et que je fais encore aujourd'hui. Je priais quelque chose comme ceci : « Je prononce la bénédiction de Dieu du sommet de ma tête à la plante de mes pieds, de la tête aux pieds : Muscles, tendons, ligaments et articulations! Sur l'arthrite, les rhumatismes et le diabète aussi ... » Un jour, cela s'est subitement arrêté. J'ai vérifié pendant une semaine et j'ai réalisé que Dieu, par l'intermédiaire de Jésus-Christ, m'avait complètement guéri et libéré, alors qu'on n'avait même pas prié pour moi. C'était un tel miracle pour moi que je l'ai raconté à l'église parce que c'était tellement réel. Merci, Jésus ! Je veux vous encourager tous à prononcer la puissante bénédiction de Dieu sur votre vie, votre situation et vos circonstances.

(Thanet, Kent, Angleterre)